

FIVAL. MÚSICA Y DANZA
'La casa flotante'. Montaje para niños a partir de 5 años de la compañía de teatro granadina La Maquiné. Inspirado en la pieza musical *El Arca de Noé*, la música se escenifica con títeres, actores, proyeccio-

nes un actor narrador. Teatro Alhambra. C/ Molinos, 56. 19.30 h. 10,10 euros.

Javier Perianes. El pianista onubense vuelve al Patio de los Arrayanes, donde ofreció un concierto en 2005, para interpretar piezas de



Chopin, Debussy y Falla. Patio de los Arrayanes de la Alhambra. 22.30 h. 43 euros.

FESTIVAL EXTENSIÓN
Taller de circo La Berta. Taller participativo de circo, con equilibrios, platos chinos, zancos, bola de

equilibrios, circuitos, cable... Explanada del Palacio de Congresos. Paseo del Vión. De 20.00 a 23.00 h. Gratis (entrada por turnos).

Hariprasad Chaurasia. Este músico es el máximo exponente de la flauta ban-

suri del norte de la India. Palacio de los Córdova. Cuesta del Chapiz, 4. 21.00 h. Gratis.

Clap 10. Grupo que acerca la música a través del cuerpo y la voz. Plaza Nueva, a las 21.30 y Paseo de los Tristes, a las 22.30 h. Gratis.

Los mayores de 50 se suben al carro del emprendedor

Mientras que el número total de autónomos ha bajado durante la crisis, los que tienen **más de 55 años han crecido y representan ya cerca del 20%**

20M
zona20granada@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

La figura del emprendedor o del empresario autónomo se suele asociar a la de una persona joven, con una gran formación y espíritu aventurero. Sin embargo, esa aventura de crear tu propio negocio no está reservada solo a los jóvenes. Cada vez más personas mayores de 45, 50 o incluso más años se lanzan a montar una empresa o trabajar por cuenta propia en unos tiempos en los que el trabajo asalariado es un bien muy, pero que muy escaso.

Los datos así lo demuestran. Desde que se inició la crisis no ha parado de caer el número total de autónomos de la provincia. Según las ci-

fras facilitas por UATAE Andalucía (Asociación Profesional de Trabajo Autónomo), entre 2008 y 2012 el volumen de autónomos pasó de 42.950 a 38.463, un 11% menos.

Por el contrario, los autónomos mayores de 55 años (a solo 10 de la jubilación) han pasado de representar el 17% del total a casi el 20%. En total hay unos 7.600 en la provincia de Granada, 109 más que hace cuatro años. «Los autónomos mayores de 55 años no solo están emprendiendo más, sino que perduran en el tiempo», indica UATAE Andalucía.

Para esta asociación, «los recursos económicos de estos emprendedores facilitan la apertura de sus negocios, pero es incuestionable que su experiencia vital, así como fra-

EN PRIMERA PERSONA

«LA EDAD NO ES IMPORTANTE»

MARI CARMEN SÁNCHEZ
EMPRESARIA A LOS 52

Mari Carmen Sánchez tiene 52 años y cree que para montar un negocio «no es importante la edad, sino tener una buena idea y poner ilusión y esfuerzo». Hace tres años, cuando ya había crisis y con el apoyo del IMFE, puso en marcha Ecoideas, una firma medioambiental que realiza cursos, talleres y programas de reciclaje para colegios e instituciones, entre otros servicios, y da empleo ya a nueve personas.

casos previos, son su mejor arma para sobrevivir en una situación de grave crisis como la que atravesamos».

Por su parte, Ignacio Valderas, responsable en Granada de ATA (Asociación de Trabajadores Autónomos), cree que la necesidad impulsa a muchos de estos autónomos mayores. «Hemos notado que muchos empleados de 40 años en adelante (pintores, electricistas, etc.) tras años en paro han decidido establecerse por su cuenta por pura necesidad», dice.

Valderas afirma que estos casos a veces surgen bajo economía sumergida, «no porque quieran hacerlo así, sino porque no tienen recursos para pagar sus cotizaciones o impuestos».

20 SEGUNDOS

El letrado de Carlos Cano quiere aportar documentos que prueben su inocencia

El que fuera abogado de Carlos Cano, José María Rosales de Angulo, que fue denunciado por la viuda y las hijas del cantautor granadino por un posible delito de apropiación indebida en la gestión de su herencia, ha pedido al juzgado que investiga el asunto que le deje aportar toda la documentación con la que cuenta «para despejar cualquier duda posible». El exdecano de los abogados granadinos reitera que las acusaciones «son falsas» y confía en que el caso sea archivado una vez que se evidencie que «todo fue limpio y honesto» y que no existe «el más mínimo indicio» de delito. Rosales de Angulo salió al paso así de las noticias acerca de una auditoría de la discográfica de Cano que habría acreditado unos ingresos de 1,2 millones de euros, mientras que la familia solo habría asumido unos 4.000 euros.

30.000 personas

participaron ayer en la carrera del agua de Lanjarón. Y se pedirá que sea declarada de interés turístico nacional

Huertos urbanos para el autoconsumo

La empresa Deocio Granada cuenta con una hectárea de terreno situada a diez minutos del centro de la ciudad que ha convertido en huertos urbanos y que alquila a clientes de todas las edades: para el autoconsumo y como instrumento saludable de entretenimiento.

Bajan los créditos

Los créditos a pequeñas y medianas empresas y a familias descendieron un 5,7% hasta marzo de 2012 en Andalucía en relación con el mismo periodo de 2011. En Granada: 24.761 millones, de los que 800 fueron para administraciones y 23.960 millones para familias y pymes.

Detenido por robo y por tener marihuana

La Policía Nacional ha detenido a un varón de 26 años y con antecedentes policiales, al que se le atribuye el asalto con intimidación a una vivienda habitada, sita en la Carretera de la Sierra, y la sustracción de varios efectos a

sus moradores. Además, durante el registro domiciliario los agentes encontraron un invernadero de cultivo con 90 plantas de marihuana.

El Zaidín sigue con su Festival de Rock

La Asociación de Vecinos del Zaidín ha decidido seguir adelante con las fiestas del barrio pese a la reducción del 50% de la aportación municipal y también celebrarán su tradicional Festival de Rock, el decano de los gratuitos en España.

Luis García Montero vuelve a la UGR

El poeta granadino Luis García Montero ha firmado ya su regreso a la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, donde volverá a impartir la asignatura Federico García Lorca y la Generación del 27. La decisión se produce tras la prejubilación del profesor José Antonio Fortes, que lo denunció por injurias graves con publicidad y que consiguió sentarlo en el banquillo de los acusados.

LA CHANA SACA ADELANTE SUS FIESTAS

Pese a la tijera que ha metido el Ayuntamiento al dinero para las fiestas de los barrios, los vecinos de La Chana han podido sacar adelante las suyas, en las que ha habido columpios, flamenco, fiesta de la espuma y paella popular, entre otras muchas actividades. FOTO: TORRES

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en...
20minutos.es



El Ayuntamiento descarta reducir la recogida de basuras para ahorrar gastos

Antes sería necesario «una campaña de concienciación». El Ayuntamiento de Granada, gobernado por el PP, descarta reducir la frecuencia de la recogida de basura para ahorrar gastos, como va a hacer Ma-

drid, al considerar que esto puede suponer que la ciudad esté «más sucia» y menos atractiva para el turismo.

El concejal de Medio Ambiente, Salud y Mantenimiento, Juan Antonio Mérida, recor-

dó que en Granada se recoge la basura de lunes a sábado, e incluso los domingos los operarios de Inagra, concesionaria del servicio, «se dan una vuelta» por si fuera necesario retirar residuos en algún punto.

No obstante, el edil opina que para reducir la frecuencia de recogida de basuras primero sería necesario desarrollar «una intensa campaña de concienciación» entre la ciudadanía para que se adaptaran a esta nueva situación. Además, esto conllevaría gastos extras, por lo que el Consistorio «no se plantea» ningún cambio en este sentido.